

Secretaría de Prensa

DISCURSO DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN EXPOSICION SOBRE EL
PROYECTO DE UN "NUEVO PLAN SECCIONAL PARA LA COMUNA"

CORONEL, 5 de Marzo de 1993.

Yo sólo quiero decirles que miro con mucha disposición de apoyo esta iniciativa. Desde hace tiempo, desde el tiempo en que yo asumí, pensé que en Coronel debía establecerse un Puerto, pero sabía de las dificultades que había para ello. Indudablemente que un puerto significaría una vigorización enorme de la actividad de Coronel pero, al mismo tiempo, hay que resolver los problemas urbanísticos, de vida de la comunidad, que aquí se han planteado.

Yo lo que le puedo decir, señor Alcalde, señores Concejales y vecinos de Coronel, primero, que mi gobierno está dispuesto a adoptar las decisiones necesarias para facilitar la instalación del puerto aquí en Coronel. La empresa que está interesada ha planteado cierto compromiso, cierto trato, en orden a que no haya un puerto competitivo en San Vicente, dentro de un plazo prudencial. Yo puedo asegurar que la Empresa Portuaria está en disposición de contraer ese compromiso, y mi gobierno garantizarlo, para que sea posible la construcción del puerto.

En cuanto a los otros aspectos que el señor Alcalde ha planteado, para sanear los títulos de los pobladores y para cooperar en la implementación de esta reestructuración urbana, puede usted contar con la certeza de que lo vamos a estudiar con la mejor disposición, y yo daré las instrucciones pertinentes para que el programa de saneamiento de títulos pueda llevarse a efecto a la mayor brevedad.

* * * * *